
Der Rat der Gemeinde entspricht dem Antrag der Wählergemeinschaft ELAN nicht und verzichtet auf eine  
Empfehlung an den Bürgermeister zu Änderung der Verfahrensweise hinsichtlich der Platzierung der 
Einwohnerfragestunde in Rats- und Ausschusssitzungen. 


